

La Hoya, lista para recuperar el esplendor de épocas pasadas

Arquitectos de Italia, Bélgica, EEUU y Brasil participan en la primera fase del concurso de ideas para diseñar la futura fisionomía de este parque que pondrá en valor la llanura que se esconde tras la Alcazaba

A. GALERA / ALMERÍA | ACTUALIZADO 13.09.2009 - 01:00

0 votos    

Buena parte de los almerienses que residen en la capital desconocen que a espaldas de la Alcazaba se esconde una llanura cuya riqueza arqueológica ha sido un secreto hasta hace pocos meses. El Ayuntamiento de Almería, a través de la Gerencia Municipal de Urbanismo que dirige Juan Megino, ha puesto en marcha la recuperación de este espacio junto con la colaboración de la Junta de Andalucía. Tras años de trámites, esta llanura está preparada para comenzar su recuperación.



La Hoya está delimitada por la Alcazaba y el cerro de San Cristóbal.

Urbanismo encargó un estudio georrádar para analizar el valor de los restos arqueológicos que se hallan en el subsuelo de este espacio, conocido como barranco de la Hoya, que una vez que se realice su puesta en valor, pasará a llamarse parque de la Hoya.

Ubicado en un enclave privilegiado, junto al cerro de San Cristóbal y a espaldas de la Alcazaba, los estudios encargados a expertos de reconocido prestigio de la Universidad de Granada, desvelaron que a varios metros bajo tierra se encuentran restos de la ciudad nazari que este espacio fue hace siglos.

Restos de cerámica hacen pensar que se era una zona de hornos. De hecho, hasta que Urbanismo encargó la limpieza del solar, bastaba con pasear o mover un poco la tierra para encontrar restos de cerámica que datan de aquella época.

Consciente del valor de este enclave, Urbanismo ha apostado por conseguir primero los terrenos, fruto de un convenio con el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, CSIC, y después firmar un convenio con la Junta de Andalucía para asumir al 50% el coste de esta obra que rondará los ocho millones de euros.

El valor de los restos arqueológicos encontrados, así como el diseño del futuro parque son aún un enigma. El Consistorio ha puesto en marcha toda la maquinaria burocrática para convocar un concurso de ideas internacional, cuyo jurado es un equipo interdisciplinar que será el encargado de escoger la mejor idea que devolverá este lugar el encanto que tuvo en épocas pasadas, cuando la vida de la ciudad giraba entorno a este espacio.

El concurso de ideas para la ordenación del espacio público del Parque de La Hoya cerró el pasado 15 de julio su primera etapa, con la recepción de consultas para profundizar en las dudas, condiciones y características del concurso convocado por el Ayuntamiento de Almería, la Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio y Consejería de Cultura, cofinanciado por la Unión Europea a través de Fondos Feder.

Además de España, algunas de las cuestiones por las que se interroga sobre el concurso proceden de arquitectos y estudios de países tales como Italia, Bélgica, Estados Unidos e incluso Brasil, lo que demuestra el carácter internacional que adquiere esta convocatoria, publicitada a través del Diario Oficial de la Unión Europea (DOUE).

La publicación de respuestas a tales consultas tiene como plazo el próximo 24 de julio. Mientras continúa abierto el plazo para la presentación de curriculum e ideas para el concurso que pretende la ordenación del Parque de La Hoya, mediante un proyecto que integre la cualidad paisajística del espacio y la zona de caserío residual que forma parte del ámbito para obtener un espacio verde de dimensiones considerables en el corazón de la ciudad, según se explica en el objeto de la convocatoria.

La primera fase del concurso de ideas concluye el 20 de octubre. En ella los participantes podrán concursar en dos modalidades: por curriculum o a través de ideas a nivel de estudio previo, con carácter anónimo, bajo lema. El fallo de esta primera fase será antes del 12 de noviembre con la selección de entre un mínimo de cinco y un máximo de ocho finalistas que concurrirán, en una segunda fase que se cerrará en enero de 2010 y cuyo fallo definitivo se producirá antes del 11 de febrero del próximo año.

El primer premio recibirá una dotación económica de 18.000 euros más la contratación del planeamiento de desarrollo, proyecto y dirección de obra; el segundo premio asciende a 12.000 euros y habrá dos accesits sin remuneración. Los finalistas recibirán también una

Crece la venta de Lotería on-line en España

EUROBOTE

100.000.000 €

Ocasionalmente, este juego millonario ofrece la oportunidad de ganar Botes Extraordinarios, como el que se celebrará el próximo viernes 18 de Septiembre. El ganador de este bote, tendrá la oportunidad de hacerse millonario con una cantidad extraordinaria, 100 Millones de euros.



SERVIAPIUESTAS LOTERIA ESTATAL POR INTERNET

Vícar *es mucho* 



Pie de foto

El jardín de la calle Dulcinea

Un grupo de vecinas ha logrado que las puertas de sus casas se hayan convertido en un pequeño tesoro natural que ya es en la envidia de muchos, que ven en él un auténtico paraíso en pleno centro

La calle Dulcinea

6 comentarios



FERIA DE ALMERÍA 2009
Toda la información de la Feria

GALERÍA GRÁFICA



Samuel y Patricia, de visita en Almería